



Ciencias Agrarias organiza una olimpiada para promover sus titulaciones entre los estudiantes

La competición dirigida a alumnos de 2º de Bachillerato será el 10 de abril y se desarrollará en las cuatro universidades de la Región

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales de la Universidad de Salamanca va a llevar a cabo la I Olimpiada Agroalimentaria y Agroambiental de Castilla y León. Será tras la celebración de la Semana Santa, el día 10 de abril, y en la competición podrán participar los alumnos de 2º de Bachillerato seleccionados por los centros docentes que participen en la olimpiada.

Con esta actividad, la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales se suma a la moda de las olimpiadas con el objetivo de promover entre los jóvenes alumnos de instituto el estudio de sus titulaciones. "Este evento está orientado a estimular a los alumnos en sus estudios, animarles en su cambio hacia sus carreras universitarias y que conozcan nuestra Universidad", explica Carmelo A. Ávila Zarza, decano de Ciencias Agrarias y Ambientales de la

Universidad de Salamanca. Asimismo, el decano pone de relieve la importancia de esta actividad en una comunidad como la de Castilla y León, donde el mundo agrario tiene una gran importancia en todos los niveles. Además, como recuerda Carmelo A. Ávila, uno de los aspectos que precisamente quiere promover la Junta de Castilla y León a través del programa europeo Horizonte 2020 es la investigación agraria y ambiental.

La olimpiada se llevará a cabo a la vez en las cuatro universida-

El primer premiado recibirá 300 euros, el segundo 150 y el centro educativo mejor clasificado, 500 euros

des de Castilla y León, ya que las facultades de Ciencias Agrarias y Ambientales de la Región se han unido en esta actividad de promoción. En concreto, la competición consistirá en una prueba tipo test y tendrá tres modalidades: tecnología industrial, ciencias de la tierra y medioambientales y biología. Los alumnos deberán elegir una de ellas. Al estudiante mejor clasificado de cada modalidad de examen se le entregará un premio en metálico de 300 euros. El segundo mejor alumno recibirá 150 euros y el centro escolar mejor clasificado obtendrá un premio de 500 euros.

Además, los ganadores y finalistas de las tres modalidades pasarán a la fase estatal de la olimpiada que se celebrará en Madrid en el mes de junio.

Toda la información del evento está disponible en la web del evento olimpiagroalimentary1.blog.uva.es.



Fachada de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales. | BARROSO